

# NEWSPAPER

## Bhabinkamtibmas Polsek Cantigi Terus Pererat Hubungan dengan Masyarakat Melalui Kegiatan Sambang Warga

Indramayu - [INDRAMAYU.NEWSPAPER.CO.ID](http://INDRAMAYU.NEWSPAPER.CO.ID)

Aug 10, 2023 - 18:59



*Bhabinkamtibmas Polsek Cantigi Terus Pererat Hubungan dengan Masyarakat Melalui Kegiatan Sambang Warga*

Indramayu ,— Bhabinkamtibmas Polsek Cantigi Polres Indramayu Polda Jabar terus menjalin kedekatan dan mempererat hubungan dengan masyarakat melalui

kegiatan sambang warga yang rutin dilaksanakan. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Cantigi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya serta membangun komunikasi yang baik antara aparat kepolisian dan masyarakat.

Dalam pelaksanaannya, Bhabinkamtibmas Polsek Cantigi turut melibatkan diri dalam kehidupan sehari-hari masyarakat.

Mereka melakukan kunjungan ke rumah-rumah warga, berbincang dengan para tokoh masyarakat, serta berdialog dengan berbagai lapisan masyarakat.

Tujuan utama dari kegiatan sambang ini adalah untuk mendengarkan aspirasi masyarakat, memahami permasalahan yang ada di lingkungan sekitar, serta memberikan himbauan terkait kamtibmas.

"Kami terus berupaya membangun hubungan yang erat dengan masyarakat. Melalui kegiatan sambang warga, kami ingin menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan sejahtera bersama-sama," ungkap Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Cantigi, IPTU H. Ian Hernawan, Kamis (10/8/2023)

Dalam setiap kesempatan, Bhabinkamtibmas juga memberikan sosialisasi dan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan.

Mereka mengingatkan agar warga selalu waspada terhadap potensi tindak kriminalitas dan berbagi informasi penting kepada pihak kepolisian jika ada hal yang mencurigakan.

Kegiatan sambang warga ini sangat penting dalam menciptakan rasa saling percaya antara Polri dan masyarakat. Kami berharap melalui kegiatan ini, kami dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh warga Cantigi," ujar Kapolsek.